

Marie-France,

Tu vas bientôt quitter notre région pour te rapprocher de tes enfants.

A cette occasion, nous voulions te remercier pour ton engagement dans l'église : pour son entretien, son fleurissement et surtout pour ta mission au sein de la pastorale des funérailles. Depuis de nombreuses années, tu as été un repère, une présence attentive pour des familles dans la peine qui ont trouvé en toi écoute et respect.

Aujourd'hui, notre communauté t'entoure et nous, tes collègues de la pastorale des funérailles, avons des regrets de voir partir l'une des nôtres si dévouée ! petit électron libre qui faisait son chemin sérieusement, discrètement !

Nous saluons tous une femme engagée dans de nombreuses associations avec un grand sens du devoir.

Pour toi comme pour nous, ce départ est un grand changement, une page qui se tourne, surtout pour Isabelle qui reprend le flambeau.... C'est une belle image, la lumière se passe pour éclairer la route !

Que la ville qui t'accueille bientôt te soit agréable et nul doute que ta quête spirituelle te mènera en la magnifique cathédrale de Troyes !

Nous te souhaitons donc une bonne installation, d'autres belles pages à écrire dans le livre de ta vie faite de dévouement.

Ta paroisse t'accompagnera dans les souvenirs.